



Se doucher en classe A
Economies de
11'000
litres d'eau par an
pour un ménage de 2 personnes

Une poignée de douche permet non seulement d'économiser de l'eau (jusqu'à 50%), mais aussi de l'énergie. Comme annoncé précédemment, la commune de La Tène renouvelle l'opération de promotion de poignées de douche économiques, suite au succès rencontré lors de la première campagne du mois d'octobre. Pour profiter de cette nouvelle action, la population laténienne est invitée à passer au guichet communal (Auguste-Bachelin 4 à Marin) pour retirer une poignée de douche de classe énergétique A au prix de 7 francs.

Offre valable uniquement en novembre et dans la limite des stocks disponible. Une seule poignée par ménage qui n'a pas encore profité de la première offre.